

みんながHappyになる新聞

なぷろ談話室

株式会社ナプロアース
福島県伊達市梁川町
やながわ工業団地63番地1
電話 024-573-8091 FAX 024-573-8092
URL <http://naproearth.co.jp/>
2017年11月 (NO. 210号)

いつもナプロ新聞を読んで頂きありがとうございます。
日増しに秋の深まりを感じる季節となりましたが、いかがお過ごしですか？
いつのまにか、めっきり日が短くなってきて、朝晩の冷え込みが
厳しくなってきましたが、そんな季節の変わり目にも負けず、
今月もナプロアース、張り切って、頑張っていきます！
皆様もお体にお気をつけてお過ごしください。



地域貢献活動

第5回南相馬市鎮魂復興市民植樹祭



ナプロアースの地域貢献活動として今回ナプロ社員5名で南相馬市で行われた『鎮魂復興市民植樹祭』に参加しました！
「南相馬市鎮魂復興市民植樹祭」は、東日本大震災で犠牲になった方々を慰霊し、震災の経験や教訓を後世に継承するとともに、津波を緩衝する、「いのちを守る緑の防潮林」をつくるために開催されました。全国各地から約3千人が来場し、シイ・タブ・榎の木など16種類の2万本の苗木を植樹しました。
この日はあいにくの雨だったにもかかわらず多くの方があつまり、30000本の苗木を植樹しました。植樹した苗木たちを見つめ、改めて亡くなられた方々への鎮魂と、福島県と南相馬市の復興を社員と子どもも願っております。

秋といえば、食欲の秋ですよ！ 休日に一部署の人たちを集めて、豚汁、焼肉、焼きそばを作り、みんな楽しく過ごしました(^-^)
芋煮会とは、東北地方で行われる季節行事みたいです。
私は、てっきり全国でもやっていることかと思っていました、、
呼称には地域差がありますが、ここでは総称として「芋煮」・「芋煮会」と呼称を用いられています。
皆さんも食欲の秋、楽しんでみてください！！



貿易生産課の芋煮会

健康事業所宣言

今回ナプロアースで健康事業所宣言をし、全国健康保険協会福島支部様より健康事業所宣言書を頂きました。健康事業所宣言って何？と思っている方もいらっしやと思いますので説明すると、大切な社員が心身ともに元気に働ける会社を目指して、以下の1から4の健康づくりメニューに取り組むということです。

- 1.健康診断の実施
 - 2.社員の生活習慣改善支援
 - 3.検査・治療の推奨
 - 4.わが社の健康プラン
- (自分の会社にあった健康プランの実施)

健康を保持または増進するためには、自分自身が食生活に気を配ったり、定期的に運動したり、時にはリフレッシュし、心を休めることが必要です。
働く人にとって、労働時間は一日の中で大きなウェイトを占めており、まさに職場は健康づくりに取り組むための絶好のフィールドと言えます。そのため、企業が社員の健康づくりを積極的にサポートすることで、健康増進に関する効果がより期待できるようになります。社員一人一人が元気に明るく、そして健康になる為にナプロアースは宣言させていただきます！

宣言書

社員の皆様が心身ともに元気に働ける会社を目指して、健康づくりメニューへの取り組みを宣言いたします
株式会社 ナプロアース
代表取締役 池本 篤

上記の事業所が、「健康事業所宣言」をしたことを証明します
平成29年10月4日



全国健康保険協会福島支部
支部長 齋藤 博典

全国健康保険協会 福島支部
設立 昭和25年
<http://www.kokuhoken.or.jp/>

「健康事業所宣言」への支援事業は福島県と協働して法人は福島県支部の支援事業です

東北から元気発進！！
ワクワク"夢実現"プロジェクト
by